



Fiscalizan obras de emergencia en Calama y San Pedro de Atacama

En el marco del fenómeno climático Invierno Altiplánico, las autoridades regionales realizaron una visita inspectiva a diversas obras de emergencia ejecutadas en las comunas de Calama y San Pedro de Atacama, las cuales resultaron afectadas durante el evento ocurrido en febrero de 2025.

La delegada presidencial

regional, Karen Behrens, explicó que "a través del MOP, junto a la Dirección de Vialidad y la Dirección de Obras Hidráulicas, se están ejecutando obras clave de protección vial y refuerzo de cauces". Entre los sectores visitados en la comuna de Calama se encuentran Lomas Huasi y Paso del Salado, donde el MOP ejecuta obras de

protección de ribera del río Loa y trabajos de conectividad vial, respectivamente.

"En el sector de Lomas Huasi se ha aumentado la protección del río mediante la instalación de nuevos y mejores gaviones, lo que permitirá incrementar los metros lineales protegidos. Además, las estructuras existentes están siendo

mejoradas para garantizar un mayor estándar de seguridad", dijo el seremi del MOP, Pedro Barrios. Además visitaron el sector de Quitor y recorrieron las obras de protección de las riberas del río San Pedro de Atacama, constatando la finalización de la construcción de nuevos gaviones destinados a reforzar la seguridad del sector. ☀

AUTORIDADES FISCALIZARON LAS OBRAS.